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DUBÉ, Icol Jacques 1929 - 2007 Décédé paisiblement à la suite d'une longue maladie le mardi 27 mars 2007, il
était le tendre époux de Margaret Hayes. Il laisse dans le deuil ses enfants bien-aimés: Marie-Christine (Hide
Nakata) de Beijing, Jacques-Antoine (feu Andrea King) de Gatineau, Richard de Vancouver, Patricia (Brian Dorais)
de Calgary; ses petits-enfants chéris: Nikolas et Eiko, Charles-Antoine et Frédéric, Dominique, Danika et Ferghus;
ses frères et soeurs: Jean-Claude (Denise Daigle), Sabine, Raymonde, Edgar (Andrée Dussault) et Edmée. Il laisse
aussi dans le deuil sa belle-famille: Mark et Denise Hayes, John et Hélène Hayes, Marylin et Claude Métras, Edith
et Pierre Déziel, de même que de nombreux neveux, nièces et amis. La famille recevra les visiteurs une demi-
heure avant le service funéraire. Les funérailles seront célébrées le samedi 31 mars à 10h, en l'église St-Francis of
Assisi, 844 av. Notre-Dame, Saint-Lambert. Au lieu de �eurs, des dons à la Société canadienne du cancer seront
appréciés. Paru le 2007/03/30 dans La Presse AHBQ5344 ****DUBE, Lt. Col. Jacques. 1929 - 2007. Passed away
peacefully after a lengthy illness on Tuesday, March 27, 2007, beloved husband of Margaret Hayes. He leaves to
mourn his loving children, Marie-Christine (Hide Nakata) of Beijing, Jacques-Antoine (the late Andrea King) of
Gatineau, Richard of Vancouver, Patricia (Brian Dorais) of Calgary; his darling grand-children, Nikolas and Eiko;
Charles-Antoine and Frederic; Dominique; Danika and Ferghus; his dear siblings, Jean-Claude (Denise Daigle),
Sabine, Raymonde, Edgar (Andree Dussault) and Edmee. He also leaves to mourn, his in-laws, Mark and Denise
Hayes, John and Helene Hayes, Marylin and Claude Metras, Edith and Pierre Deziel and many nephews, nieces
and friends. Family will receive condolences half an hour before the funeral mass, to be held at St-Francis of
Assisi Church, 844 Notre-Dame Avenue, St-Lambert, on Saturday, March 31, 2007, at 10 a.m. In lieu of �owers,
donations can be made to the Canadian Cancer Society. Published in the Montreal Gazette from 3/29/2007 -
3/30/2007


